

Therese Gruber  
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt

CDU

TOP

ANFRAGE

Vorlage-Nr. **1875/2010**

Treppe Touristik-Centrale

Nach dem Ausfall der Rolltreppe und dem Abbau der Treppe zum Fritz-Arens-Platz ist bei dem Brückenübergang bei der Touristikzentrale eine auf Dauer unzumutbare Situation entstanden. Fast täglich fragen Touristen auf der Brücke wie sie zum denkmalgeschützten Heilig Geist, zum Eisenturm oder Gutenbergmuseum kommen können. Die Umwege sind zeitraubend und umständlich.

Insgesamt macht diese Visitenkarte der Stadt den vielen Tausenden Besuchern gegenüber, die die Tourismuszentrale ansteuern, den Eindruck eines Provisoriums.

Wir fragen daher die Verwaltung:

Welche Pläne hat die Verwaltung, um in absehbarer Zeit diesen Zustand zu ändern?

Wie steht es mit den Plänen der ehemals geplanten Freitreppe?

Theresia Gruber